OPINIÓN

LA GUERRA DE SAMUEL CONTRA EL PRI Y EL PAN

Pero en este gobierno el que

no se alinea lo persiguen

porque la guerra política de

meses entre el Gobierno de

Samuel García y los Diputados

del PRI y del PAN ha escalado

a niveles de persecución

nunca vistos en Nuevo León.

Por Pato Zambrano*

I menos en NL se necesitan leyes para que los políticos no cambien de partido, la voluntad de la gente se debe de respetar.

Precisamente en uno de los municipios donde el gobernador del estado se robó a la alcaldesa del

PRI, Patricia Salazar, para llevársela a Movimiento Ciudadano, el día de hoy en un evento en el municipio de Ayende, mientras el Gobernador Samuel García hablaba en una transmisión en vivo sobre los proyectos sociales de su administración, en la sección de comentarios le "llovieron" redamos por la falta de agua en diversos sectores de la Ciudad, de las huertas y de todo el estado.

Pero en este gobierno

el que no se alinea lo persiguen porque la guerra política de meses entre el Gobierno de Samuel García y los Diputados del PRI y del PAN ha escalado a niveles de persecución nunca vistos en Nuevo León.

Es contradictorio que @samuel_garcias esté a la búsqueda de la candidatura presidencial de MC al mismo tiempo que su gobierno compra a la buena o a la mala la voluntad de sus rivales políticos, pero sobre todo no le importa pisar la voluntad del votante que eligió a un partido diferente para tal o cual diputado o alcalde, y que Samuel valiéndose de todo los presiona para que renuncien o pidan licencia y acusan legisladores que titular de Oficina del Gobernador (Miguel Flores) encabeza estrategia para arrebatar vía presiones a PRI y PAN el control del Congreso.

Y mientras los políticos nuevos y viejos siguen pugna por el poder desde hace dos años...Pese a la inauguración del Cuchillo 2, Samuel García señala que la solución al desabasto de agua en la Ciudad será de forma paulatina.

Primero dijo que la crisis de agua estaba solucionada y que había agua en abundancia, después tanto gobierno del Estado como Agua y drenaje se desdijeron anunciando que por la falta de lluvias pronóstico había fallado. Y después el gobernador dijo llegando el cuchillo dos se solucionará el problema de inmediato y ahora nos dice que a pesar del cuchillo II, este popote que lo único que hará, si es que algún día funciona, será gradual, porque sacar más agua de la misma presa, es decir contribuir para sacarla más rápido no para solucionar más

almacenamiento de agua.

Es decir, quedamos peor que cuando empezamos, aunque no lo crean.

La única realidad es que las presas están agotadas en Nuevo León, La Boca 9% (seca prácticamente) y Cerró Prieto igual +-8.5% (seca prácticamente).

La presa El Cuchillo está más o menos al 40% (seca prácticamente)

El 13 de septiembre

se inaugura el Acueducto de la presa El Cuchillo a la ZMMTY.

El Ejecutivo con sus declaraciones optimistas e irresponsables, dice que los cortes y las reducciones de presión se acabarán, pero como les dije, ya se desdijo. Además, los pozos someros y profundos están agotados.

Estamos parados en una crisis hídrica de proporciones inimaginables, pues no hay perspectivas de lluvias abundantes en los próximos días o semanas.

Sabemos que el presidente hizo un decreto donde se establece que el agua es primero para consumo humano, pero no vemos acciones de fondo que regulen el consumo de agua a la industria y el campo.

Nada se aprendió de la crisis hídrica del año pasado y ahora dirán en el gobierno; ¿si no llueve qué culpa tiene agua y drenaje o el estado?

Y la respuesta es muy sencilla: No se hizo nada por regular el agua de la industria ni se requló el agua cuando abundó hace unos meses.

Y por el otro lado el gobernador trayendo inversión extranjera, que origina más gente en la ZMMTY, cuando la infraestructura no alcanza a cubrir las necesidades de los que ahora vivimos aquí.

Por ahora sólo un diluvio nos salvaría.

* @ElPatoZambrano



